

L'entraineur de El Pacha, Fernandez Fagnia Fagnia subit déjà des menaces de son public du côté du stade Cenajes de Dschang depuis plusieurs jours.

Selon nos d'indiscretion, le public de Dschang venu nombreux au stade Cenajes de Dschang encouragé le club de coeur lors de la réception de l'Aigle Royal de la Menoua face à Apejes de Mfou comptant pour la 5e journée du championnat professionnel MTN Elite One, n'aurait pas digéré le match nul (0-0) de leur équipe à domicile. Les poulains du coach Fagnia Fagnia Fernandez alignaient ainsi leur 5e match de suite sans vistoire.

Un résultat non rassurant pour le public de Dschang qui voit son équipe désormais lanterne rouge au classement. C'est ainsi qu'ils ont exprimé leur mécontentement en encerclant le coach Fagnia Fagnia Fernandez à la fin du match, « démissionne », « laisse notre équipe »aboyait-il.

Toutefois, il est reproché au patron du banc de touche de El Pacha: un mauvais recrutement, de mauvais classements, une mauvaise qualité de jeux et des résultats inquiétants. Il peut sérieusement se faire du souci quant à son intégrité physique si l'Aigle reproduit une pareille prestation mercredi face à Colombe. Dès lors, l'on comprend que le coach de l'oiseau de la Menoua n'était pas loin d'un possible lynchage du côté de la ville unversitaire.

En rappel, après 5 journées de championnat, l'Aigle Royal de la Menoua reste dernier du

classement avec 3 points, 4 buts encaissés et 0 marqué.	